

Friedensflotte 2014

GEMEINSAM IN EINEM BOOT

Die Mirno-More Friedensflotte steht seit 1994 für Toleranz, Integration, ein friedliches Miteinander und ist das größte Segelprojekt weltweit für sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche. „**Schiff Ahoi**“ heisst es bald, um genau zu sein am 10. Mai, für die „Venedigertruppe“ Helmut, Stefan, Andreas, Hanspeter und Josef. Diese fünf Herren der Lebenshilfe Bramberg begeben sich mit ihrem Skipper und Projektleiter Vzbgm. HANNES SCHARLER für eine Woche an Deck des Schiffes „My Moon“. Gesegelt wird auf der Kroatischen Adria von Pula bis Rovinj.

Was Manager bei Trainingsseminaren an Bord von Segelschiffen lernen, wird auf der Friedensflotte vermittelt: Teamfähigkeit, soziale Kompetenz, friedliche Konfliktlösung – und das alles im Rahmen eines einzigartigen Abenteuers in der Natur der dalmatinischen Inselwelt.

Durch das alljährliche Erlebnis einer gemeinsamen Segelwoche schafft die Friedensflotte ideale Bedingungen, unter denen die Leitziele Frieden und Integration, Toleranz und Völkerverständigung, auf konkrete, effiziente und professionelle Weise und mit nachhaltiger Wirkung umgesetzt werden.

„Natürlich ist diese Reise mit Kosten verbunden. Lois und Lisi Nadegger, die Wirtsleute vom „**Scheifei** / Cafe Fichtenrand“ haben bei ihrem jährlichen Herbstfest eine Spendenaktion ins Leben gerufen und das Projekt dementsprechend finanziell unterstützt. Dafür möchte ich mich nochmals im Namen aller Teilnehmer be-

anken.“, so Hannes Scharler.

In Form einer Tombola konnten letztendlich € 1.620,- an diesem Abend gesammelt werden. Die Firma Blizzard Tecnica, vertreten durch Sepp Eichinger, stellte ein Paar Ski zur Verfügung. Hans-Peter Gassner (Hotel Gassner Neukirchen) gewann jene Ski und versteigerte diese erneut selbstlos zugunsten des Projektes der Lebenshilfe.

Die Zimmerei Knapp sponserte einen Schlitten, welchen deren Mitarbeiter Gerhard Wechselberger gewann. Im Sinne der Firma Knapp hat Gerhard diesen Schlitten wiederum verkauft und lies den Erlös der „Venedigertruppe“ zukommen.

Aus dem Erlös der Friedenslichtaktion 2013 unserer Feuerwehrjugend konnten die Jugendbetreuer Robert Nussbaumer und Alexander Wechselberger ebenfalls einen Scheck im Wert von € 1.000,- an die Lebenshilfe Bramberg überreichen.

Ein herzliches Vergelt's Gott auch an folgende weitere Sponsoren: die Lichgenossenschaft, die Wassergenossenschaft, die Musikkapelle, die Venediger Pass, die Lions Mittersill, dem Autohaus Maier, Bernd Brugger, der Frauenschaft sowie der Raiba (Krimml/Wald/Neukirchen/Bramberg).

Wir wünschen Hannes mit seiner Venedigertruppe viel Spass und vor allem schönes Wetter auf der Adria! Lasst euch auf den Wellen treiben und verbringt gemeinsam eine schöne Zeit!

Gitti Stöckl



Die „Venedigertruppe“ mit den Sponsoren vom Scheifei-Herbstfest ...



... und hier im Bild mit den Jugendbetreuern der Freiwilligen Feuerwehr Neukirchen